
 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia aos Departamentos Competentes, solicito 

informações e providências para melhorias no horário de ônibus para a FAPI.

Senhor Presidente:

Considerando que, com a mudança dos horários, somente um ônibus vai para a FAPI.

Considerando que os alunos estão sem opção e principalmente, correndo o risco de perder aulas, 

devido à quantidade de veículos e o horário que dificulta o acesso.

Considerando a necessidade, pois o veículo vai lotado.

REQUEIRO  à  Mesa,  consultado  o  Plenário,   ao  Executivo  Municipal,  com  cópia  aos

Departamentos Competentes, solicito informações e providências para melhorias no horário de

ônibus para a FAPI.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 17 de março de 2023.

PROFESSOR FELIPE GUIMARÃES
Vereador - PODE 
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